



Nota de Prensa 8 / 17 de noviembre de 2025

Herminio Fernández Alperi se supera en el Campeonato de España de Invierno

El nadador del CN Nadamas establece una mejor marca regional en los 800 metros libres

El Club Natación Nadamas Santa Rosa continúa consolidándose como una referencia en el panorama acuático nacional tras la brillante actuación de Herminio Fernández Alperi en el LXVIII Campeonato de España Absoluto “Open” de Invierno, celebrado en Barcelona y organizado por el Club Natación Barcelona. El joven nadador, aún en categoría júnior, firmó un campeonato sobresaliente, marcado por marcas personales, puestos de honor y un nuevo récord regional.

Herminio Fernández Alperi afrontó tres exigentes pruebas en piscina de 25 metros, 400, 800 y 1500 metros libres, demostrando una vez más su talento, madurez competitiva y capacidad para pelear al máximo nivel.

El jueves abrió su participación con los 800 metros libres, donde registró un tiempo de 8'06"79, resultado que le situó 10º de España entre 40 nadadores. Esta brillante actuación le permitió establecer una nueva mejor marca regional de 17 años, superando el anterior registro (8'06"88) de Raúl Santiago, vigente desde 2014.

El viernes por la mañana fue el turno de los 400 metros libres, prueba en la que firmó un sólido 3'55"53 durante la fase preliminar. Este tiempo le valió la clasificación para la Final B, colocándolo entre los 15 mejores del país de un total de 46 competidores. Sin embargo, la estrategia deportiva llevó al nadador a renunciar a disputar dicha final para poder concentrar todas sus energías en la prueba de mayor exigencia del campeonato.

Ya el sábado, en los 1500 metros libres, Fernández Alperi completó una actuación memorable al detener el crono en 15'40"49, tiempo que supone su mejor marca personal, rebajando en nueve segundos su registro anterior. Con este resultado alcanzó la 15ª posición nacional entre 30 nadadores, certificando así un campeonato de enorme regularidad y proyección.

Con la satisfacción del trabajo bien hecho y la certeza de haber competido de tú a tú con los mejores fondistas del país, Herminio Fernández Alperi y su entrenador, Ricardo Senra, regresaron a Lanzarote motivados y con la vista puesta en nuevos desafíos. Para el joven nadador, esta temporada está siendo “de ensueño”, consolidándose como uno de los talentos emergentes más prometedores del CN Nadamas y del fondo español.